



Unsere bunten Faschingsferien im Hort

Zum Start der Ferien ging es bei uns mit den Hortkindern in das Kindertheater nach München in „Die kleine Hexe“. Das war ein magisches Erlebnis für die Kinder. Zu Anfang kam der Schauspieler, der den Raben Abraxas spielt ohne Kostüm auf die Bühne und verkleidete sich mit Hilfe der Vorschläge der Kinder im Publikum. Eines der Kinder durfte sogar sein Gesicht schminken. Die Geschichte fesselte das Publikum durchgehend. Am Ende liefen die Hexen auf ihrem Weg zum Blocksberg sogar durch



das Publikum. Wir freuen uns schon auf den nächsten Besuch im Kindertheater!

Am Faschingsdienstag feierten wir eine große Party mit Kostümen und leckerem Buffet. Am Schminktisch wurden nicht nur die Kinder geschminkt, sondern auch die Erzieherinnen bekamen einen neuen „Look“. Es wurde viel getanzt und gab eine Reihe lustiger Spiele, besonders das Spiel „Limbo“ war ein Renner.

Gleich am nächsten Tag ging es mit Spielen weiter. Die Kinder durften ihr Lieblingsspielzeug mitbringen und wählen, welche Spielplätze wir besuchen.

Der Film „Michel aus Lönneberga“ stand am Donnerstag bei uns im Hort auf dem Programm. Als Michel seinen Kopf in die Suppenschüssel steckte, hatten die Kinder viel zu lachen. Nach dem Film wurden gemeinsam mit den Kindern Waffeln gebacken und ein leckeres Apfelkompott gezaubert. Das hat allen hervorragend geschmeckt!

Zum Abschluss der Ferien fuhren wir ins Prinzregentenstadion zum Eislaufen. Selbst diejenigen Kinder, die noch nie auf einer Eisbahn gewesen waren, trauten sich ohne zu zögern auf die Eisfläche. Stolz präsentierten sie ihre Kunststücke und flitzten über das Eis. Am Ende waren selbst die ausdauerndsten unter unseren Hortkindern erschöpft. Der Ausflug hat den Kindern so gut gefallen, dass wir ihn auf jeden Fall baldmöglichst wiederholen werden.

S. Wappmannsberger und M. Gonzales für das Redaktionsteam KiTa FAZ